
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

2023-2024 

 
 
 
 
 

 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
Séance régulière du 27 septembre 2023  

Tenue au salon du personnel à 18h00 

1 

MOT DE BIENVENUE, PRÉSENCE ET QUORUM 

Karen Elkeslassy, directrice 

 

X Sébastien Poirier, parent X 

Annie Fortin, directrice adjointe 

 

X Isabelle Gauvin, parent X 

Sylvie Hamel, technicienne du SDG X Isabelle Sylvestre, parent 

 

X 

Julie Lavoie, secrétaire d’école 

 

X Darline Basquin, parent  

 

X 

Michel Lucien Tanguay  

 

  

SUBSTITUTS 

José Djoukap X   

1.1 Secrétaire des réunions 

 
Il est proposé par Sylvie Hamel de nommer Mme Julie Lavoie secrétaire des réunions.   

 

Adopté à l’unanimité Numéro de résolution : CÉ-23-24-01 

 

2 

PAROLE AU PUBLIC 

Aucune demande de parole au public.  

3 

LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Ajout au varia : Hop Hop. Il est proposé par Sébastien Poirier d’adopter L’ORDRE DU JOUR avec l’ajout.  

 

Adopté à l’unanimité Numéro de résolution : CÉ-23-24-02 

 

 

 



 

4 

ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 13 SEPTEMBRE ET DE L’ASSEMBLÉE 

GÉNÉRALE 

Il est proposé par Julie Lavoie d’adopter LE PROCÈS-VERBAL du 13 juin 2023 et de l’assemblée générale du 6 

septembre 2023.   

 

Adopté à l’unanimité Numéro de résolution : CÉ-23-24-03 

 

5 

PROCÉDURE D’ÉLECTION ET STRUCTURE DU CONSEIL  

6.1 ÉLECTION AU POSTE DE PRÉSIDENT(E) ART. 56 

 

M. Sébastien Poirier propose de poursuivre son mandat à la présidence du CÉ.  

Il est proposé par Darline Basquin d’élire M. Sébastien Poirier à la présidence du conseil d’établissement.   

 

Adopté à l’unanimité Numéro de résolution : CÉ-23-24-04 

 

6.2 ÉLECTION AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENT(E) ART. 60 

Mme Isabelle Gauvin propose de poursuivre son mandat à la vice-présidence du CÉ.  

Il est proposé par Darline Basquin d’élire Mme Isabelle Gauvin à la vice-présidence du conseil d’établissement.   

 

Adopté à l’unanimité Numéro de résolution : CÉ-23-24-05 

 

6.4 AUTORISATION POUR LA COMMUNICATION DES RENSEIGNEMENTS  

Lecture et signature du document par tous les membres.  

6.5 DÉNONCIATION D’INTÉRÊTS 

Lecture et signature du document par tous les membres.  

7 

APPROBATION DES ACTIIVTÉS ÉDUCATIVES  

Explications reliées aux activités éducatives en lien avec les moyens de pression actuels.  

 

Il est proposé par Isabelle Gauvin d’adopter LE TABLEAU DES ACTIVITÉS ÉDUCATIVES.  

 

Adopté à l’unanimité Numéro de résolution : CÉ-23-24-06 

  

 



 

8 

ADOPTION 

8.1 ADOPTION DES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE ART. 70 

Explications en lien avec les capsules de formation obligatoire aux membres des conseils d’établissement. Il est 

proposé de poursuivre avec l’utilisation du Google Drive pour les dépôts des différents documents, tous sont en 

accord. Présentation des règles de régie interne.   

 

Il est proposé par Isabelle Sylvestre d’adopter LES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE.    

 

Adopté à l’unanimité Numéro de résolution : CÉ-23-24-07 

 

8.2 ADOPTION DU CALENDRIER DES RENCONTRES  

Présentation du calendrier des rencontres 2023-2024.  

 

Il est proposé par Sylvie Hamel d’adopter LE CALENDRIER DES RENCONTRES 2023-2024    

 

Adopté à l’unanimité Numéro de résolution : CÉ-23-24-08 

 

9 

POINT INFORMATION 

9.1 MOT DE LA DIRECTION 

Mme Karen fait un retour sur la sécurité routière autour de l’école. De la signalisation a été ajoutée au cours des 

dernières semaines. Il s’agit encore malgré tout d’un grand défi. Plusieurs discussions avec la ville ont eu lieu en lien 

avec l’enjeu du stationnement et de la sécurité routière. Les membres sont informés qu’un document incluant les 

activités parascolaires proposées pour l’année 2023-2024 sera déposé sur le Drive partagé.  

9.2 PERSONNEL DE L’ÉCOLE  

Mme Julie partage les projets de levée de fonds qui seront mis en place cette année. Elle partage également le défi 

au niveau de la pénurie de personnel au niveau du soutien scolaire. La direction remercie les membres du personnel 

administratif et de soutien manuel pour l’aide apportée pour pallier au manque de personnel au service de garde. Il 

est cependant marqué qu’avec la diminution des ratios, le lien avec les élèves est bonifié et les incidents ont 

grandement diminués.  

9.3 SERVICE DE GARDE  

Mme Sylvie partage également le défi au niveau du manque de personnel. Elle partage des activités faites par les 

éducatrices. Elle présente les activités des journées pédagogiques qui seront à venir cette année. Le cours de la Croix 

rouge « Prêt à rester seul » a eu lieu la semaine dernière, le cours « Gardiens avertis » aura lieu en décembre.  

9.4 REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS  

Aucune rencontre n’a eu lieu pour le moment.  



9 

VARIA 

HOP HOP : M. Poirier souligne les délais qui sont plus long qu’à l’habitude pour le service Hop Hop. Mme Sylvie 

Hamel fera le suivi.  

10 

LEVÉE DE LA RÉUNION 

Il est proposé par Sylvie Hamel D’ADOPTER LA LEVÉE DE LA RÉUNION à 19h51.   

 

Adopté à l’unanimité Numéro de résolution : CÉ-22-23-09 

 


